

BOLETÍN DE PRENSA No. 621 ->>

- La habilidad para interpretar imágenes es cada vez más necesaria en el siglo XXI.
- Se implementa en la UAA nuevo método de aprendizaje sustentado en esta competencia.

En el siglo XXI es cada vez más necesario saber interpretar imágenes, por ejemplo el dominio de dispositivos móviles sustentados en íconos y símbolos, es decir: la alfabetidad visual; por lo que el profesor investigador Ricardo Arturo López León, del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, está realizando una investigación para desarrollar esta habilidad a través de ejercicios.

Parte del proceso de esta investigación es solicitar a estudiantes de Diseño Gráfico una fotografía en vez de un ensayo, lo cual ha mostrado muy buenos resultados, pues los alumnos están más motivados para realizar los trabajos académicos, además de que presentan una mayor participación y seguridad en clases o debates.

Después de la generación de estas imágenes, el catedrático aplicó entrevistas a los estudiantes, a través de las cuales han manifestado que logran apropiarse de los conceptos en cuestión y del conocimiento, ya que después de tomar la imagen se ven motivados a leer más sobre el tema en cuestión y evaluar lo aprendido.

Como parte de los resultados, el profesor afirmó que los estudiantes sometidos a esta investigación han desarrollado de manera importante sus procesos cognitivos, por lo que se rompe la idea de que se quedan únicamente con lo que dice el concepto, por lo que propone que las carreras de diseño lleven un curso propedéutico de alfabetidad visual.

